

KLUB DER BEZIRKS RÄTE



ZUKUNFT der RUDOLFSTIFTUNG

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Landstraße

Mag. Georg KERI

stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21. April 2016 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Gesundheit, Soziales und Generationen, Mag. Sonja Wehsely wird ersucht, sich dafür einzusetzen, dass die Rudolfstiftung im 3. Wiener Gemeindebezirk auch in Zukunft eine ganzheitlich medizinische Betreuung – neben den geplanten Schwerpunkten, auch Ambulanz und die bestehenden Stationen – anbietet. Als wachsender Bezirk und mit einem Einzugsgebiet großer Nachbarbezirke ist es notwendig auch zukünftig eine umfassende Gesundheitsversorgung anzubieten. In diesem Zusammenhang soll der KAV aufgefordert werden, endlich in Gespräche mit den zuständigen Stellen des 3. Bezirkes zu treten. Eine Aushöhlung des Spitalstandortes im 3. Bezirk ist unter allen Umständen abzulehnen.

BEGRÜNDUNG

Die Diskussionen um die Zukunft der Rudolfstiftung haben zu Jahresbeginn bei der Bevölkerung und der Belegschaft für viel Verunsicherung gesorgt. Zwar wird im Wiener Spitalskonzept festgehalten, dass die Rudolfstiftung in Zukunft ihre Schwerpunkte in den Bereichen Dermatologie und Augenheilkunde haben soll, wie es aber mit den anderen Abteilungen und Stationen weiter geht ist bis dato nicht bekannt. Da der dritte Bezirk in den nächsten Jahren enorm wächst, gilt es endlich Klarheit zu schaffen. Der KAV hat es bis dato nicht der Mühe wert gefunden den Bezirk einzubinden.